
Sehr geehrte Damen und Herren ,

ich wohne nunmehr über 10 Jahre in der Marianne -Plehn - Straße und stelle fest ,
dass die drei Kinderspielplätze , bzw Sportgeräten  entlang der Straße immer mehr von 
Jugendlichen und nicht von Kindern benutzt werden.
Nur vereinzelt werden die Geräte benutzt , sondern eher bis in die frühen Morgenstunden von 
Halbwüchsigen besetzt.
Die Anwohner fühlen sich natürlich in ihrer Nachtruhe gestört , so auch heute wieder von 04:00 
Morgens bis 06:00 UHR .
Um Abhilfe zu schaffen wurden von der Stadtverwaltung schon Schilder aufgestellt ,indem es 
Jugendlichen ab 22:00 UHR untersagt ist , sich auf den Sportplätzen
aufzuhalten um dort die Nacht tot zu schlagen oder wer weiß was.
Die Jugendlichen sind nicht betrunken , oder Spätheimkehrer von der Disco .
Ich frage mich aber , was zum Teufel sucht ein 14 Jähriger Morgens um 04:00 UHR
stundenlang auf einem Kinderspielplatz ?
Ich finde dass hier zur Vorsorge des öfteren die Polizei ein Auge darauf werfen sollte.
In Neuperlach , in der meine Partnerin früher gewohnt hat , fing das Dilemma in Sachen Mehmed 
genauso an.
Spielplätze wurden  die Treffpunkte für später gewalttätig gewordene Jugendliche. 

Mit freundlichen Grüßen


